

6月号 JUNE 花背校だより

京都市立花背小中学校 校長 浦 一夫
〒601-1105 京都市左京区花脊別所町636
電話(746)0131 FAX(746)0272



花背小中学校第1回運動会

6月3日(日)は花背小中学校が開校して初めての運動会でした。少し肌寒さを感じる曇り空ではありましたが、前日までの雨も上がり、時折、太陽が顔を覗かせることもありました。

子どもたちは、当日まで、それぞれの係や色に分かれて、しっかりと準備をしてきました。それに、当日までの練習でも多少の痛さや苦しさを我慢しながら、児童・生徒が協力し合いながらがんばって練習してきました。

ご来校いただきました保護者の皆様、地域の皆様、休日のところ大変多くの方々のご参観をいただきましたことを教職員一同心より感謝いたしております。



「宣誓！」
1年生2人が驚くほどしっかりとした声を出して、立派に選手宣誓を行ってくれました。完璧でした！



5～9年生の児童・生徒の組体操は、息を呑むほど緊張感が会場内に張り詰めっていました。



栄えある花背小中学校第1回運動会を優勝で飾ったのは、赤組でした。堂々と優勝トロフィを受け取りました。

日曜参観日ありがとうございました

6月17日(日)に行いました日曜参観日には、大変多くの方々にご参観いただきましてありがとうございました。子どもたちも、ご家族の方や地域の方などに自分たちの学習の様子を参観していくことを喜んでいたのではないかと思います。中には、緊張で日頃の活発さが出しにくい子どもたちもいますが、それは子どもたちのがんばりたいという気持ちからの表れですので、指導者にもその気持ちを伝わってきます。

また、午後からのドッジボール大会においても、大変多くの方々のご協力をいただきましてありがとうございました。子どもたちも大人の方々とのドッジボールを普段の遊びとは違った感覚で楽しむことができました。



「まとめテスト」と「前期中間テスト」がんばりました！

6月14日(木)、6月15日(金)に第1～9学年までテストを行いました。

第1～6学年は、4月からの授業を振り返り、これまでの学習の中で、「国語」「算数」の2教科の学習内容の定着を試す「まとめテスト」を実施いたしました。授業の中で理解し、練習し、分かったと思っても、時間が経過するに従って忘れることもあります。今の自分の力を試し、これから学習に生かすことができるようテストの結果を見ていきたいと考えています。



第7～9学年は、「前期中間テスト」により、自分の蓄えた力を試す機会として挑戦しました。がんばってテスト勉強をして、その力を全部出し切ろうと生徒たちは真剣でした。

授業の時だけでなく、日頃の家庭学習の積み重ねが大きな力となって表れることを、子どもたちも理解してくれたのではないかと思います。

ジャスティンさんと英語活動

今年度のALT(アシスタント ランゲージ ティーチャー)は、ジャスティン先生です。大変背が高く、優しい先生です。

次回の来校予定は、7月2日(月)からの1週間です。どうぞよろしくお願ひいたします。



ゴシゴシ キュッキュ 歯磨き指導

5月23日(水)に歯科医の先生と歯科衛生士さんに「歯磨き指導」をしていただきました。なぜ、歯磨きをしなくてはいけないのかを分かりやすく教えていただきました。

歯ブラシの持ち方や動かし方も、実際に歯磨きをして丁寧に教えていただきました。

毎日の給食後の歯磨きも、教えていただいた歯ブラシの動かし方で磨いています。



自分が守る 交通安全教室

5月24日(木)に自転車を安全に乗りこなすために、交通安全教室を実施いたしました。子どもの交通事故は自転車での事故が最も多いそうです。子どもたちにとって、道路や周囲の交通の状況を的確に把握することは、簡単なことではありません。

しかし、自転車に乗って道路を走る機会は、大変多いものです。そんな時に子どもたちの身を守るのは、安全で正しい自転車の乗り方ができます。交通安全教室で交通巡回員さんに教えていただいたことをしっかり守って、くれぐれも事故の無いようにしてほしいと思います。



ご家庭でも細かく注意をしていただいていると思いますが、これからも子どもたちへのお声掛けを続けていただきますようどうぞよろしくお願ひいたします。

花背学習で雲取山～旧花背峠へ

延期して5月29日(火)に実施いたしました花背学習では、第1～6学年は雲取山へ、第7～9学年は雲取山から旧花背峠へと、みんなで自然を満喫いたしました。

途中で第1～6学年と第7～9学年の別コースに分かれて登山し、雲取山頂上で落ち合いました。休憩のあと、全員で昼食場所へ向かいました。おいしいお弁当を食べたあと、再び別コースに分かれ、下山しました。少し風がありました。いろいろな鳥の声を聞き、きれいな花を見て、岩場を降り、川を渡るというコースを歩ききました。

